

kurz im fokus

Neuer Vertriebsleiter Norddeutschland

ZT Michael George ist seit dem 1. März 2008 Vertriebsleiter der ARGEN Edelmetalle GmbH Düsseldorf für den Bereich Norddeutschland. Mit mehr als 20 Jahren Erfahrung in der Dentalindustrie verfügt der gelernte Zahntechniker über umfassende Vertriebs- und Marketingkenntnisse. „Aufgrund seiner langjährigen erfolgreichen Tätigkeit in führender Position im Vertrieb von Edelmetall-Dentallegierungen sind wir sehr zuversichtlich, dass Herr George die Marktposition für die ARGEN Edelmetalle GmbH in Norddeutschland schnell und erfolgreich ausbauen wird“, so die Geschäftsführer Hans Hanssen und August Königsberger.

Forschungspreis Vollkeramik

Die Arbeitsgemeinschaft für Keramik in der Zahnheilkunde e.V. tritt wieder mit dem „Forschungspreis Vollkeramik“ an die Fachwelt heran. Der Preis soll Wissenschaftler, Zahnärzte, Laborleiter und Arbeitsgruppen motivieren, Arbeiten zu vollkeramischen Restaurationen einzureichen. Es werden klinische Untersuchungen angenommen, die auch zahntechnische Ausführung im Labor umfassen können. Materialtechnische Untersuchungen mit Vollkeramiken, klinische Arbeiten zu CAD/CAM, Eingliederung von VK-Kronen, Brückengerüsten und Implantat-Suprakonstruktionen können auch eingereicht werden. Der Forschungspreis ist mit 5.000,- Euro dotiert. Einsendeschluss ist der 31. Oktober 2008. Die Arbeiten sind einzureichen bei der Geschäftsstelle der AG Keramik, Postfach 10 01 17, 76255 Ettlingen. Weitere Informationen erhalten Sie per Telefon: 07 21/9 45 29-29, Fax: 07 21/9 45 29-30 oder E-Mail: info@ag-keramik.de

Laboratorien akkreditiert

Qualität und Sorgfalt sind im zahntechnischen Handwerk die Basis für hochwertige Prothetik und im täglichen, auch internationalen Wettbewerb oft das Zünglein an der Waage. Der Einsatz von einwandfreien und zuverlässigen Werkstoffen ist hierbei unerlässlich. Um diese Eigenschaften sicherzustellen, hat die Firma C. HAFNER ihre Laboratorien von der DACH (Deutsche Akkreditierungsstelle Chemie GmbH) als Prüflaboratorien nach DIN EN ISO/IEC 17025 akkreditieren lassen. C. HAFNER ist damit der einzige Dentallegierungshersteller, der über ein akkreditiertes Labor verfügt. Mit dieser erfolgreichen Akkreditierung ist es C. HAFNER gelungen, die Messlatte ein Stück höher anzusetzen und damit Dentalaboren, Zahnärzten und Patienten ein höheres Maß an Sicherheit im Hinblick auf die Verarbeitung von Edelmetalldentallegierungen zu gewährleisten.

Überarbeitete Website

Internationaler Internetauftritt

In fünf Sprachen, moderner im Design, klarer strukturiert und auf das Wesentliche reduziert – so präsentiert sich seit Kurzem der überarbeitete Internetauftritt der Firma Creation Willi Geller, die in diesem Jahr ihr 20. Firmenjubiläum feiert. Jetzt

trumpft der Keramikspezialist aus der Schweiz erneut mit einem weiteren Kundenservice im Internet auf: Ab sofort steht die Creation-Website dem User nicht mehr nur in Deutsch und Englisch, sondern auch in Französisch, Spanisch und Italienisch zur Verfügung. Das gilt sowohl für die aktuellen Meldungen aus dem Produkt- und Firmenbereich, den internationalen Seminar- und Kurskalender als auch für die Brenn- und Farbtabelle sowie alle Sicherheitsdatenblätter im Downloadbereich.

Unter der Webadresse www.creation-willigeller.com finden Zahntechniker, Zahnärzte und Patienten ein umfangreiches und stets aktuelles Informationsportal rund um die faszinierende Welt anspruchsvoller Dentalkeramik – funktional, fachlich und emotional ansprechend. Mit der Erweiterung seines Internetauftritts von zwei auf fünf Sprachen trägt der Global Player aus der Schweiz der immer stärker werdenden internationalen Ausrichtung des Unternehmens Rechnung. So wird die gesamte Keramiklinie von Creation Willi Geller derzeit von mehr als 50 Exklusivfachhändlern rund um den Globus vertreten – angefangen von der klassischen Metallkeramik Creation CC bis zur neuartigen Feldspatkeramik Creation ZI-F.



CREATION WILLI GELLER INTERNATIONAL AG, Oberneuhofstr. 5, CH-6340 Baar, Schweiz

E-Mail: info@creation-willigeller.com, www.creation-willigeller.com

5 Jahre in Europa

Tradition und Innovationsgeist



Die Geschäftsführer von Whip Mix, Fleming Poulsen (li.) und Mike M. Hegemann, setzen seit fünf Jahren auch in Europa amerikanische Maßstäbe der Kundenzufriedenheit.

Die Whip Mix Corporation aus Louisville, Kentucky (USA), ist mittlerweile seit fünf Jahren mit einer eigenen Europa-Repräsentanz in Dortmund tätig – und dies außerordentlich erfolgreich. Die Whip Mix Europe GmbH ist eine hundertprozentige Tochterfirma des Unternehmens, das seit 1919 vom Hauptsitz in Kentucky aus weltweit tätig ist. Whip Mix-Produkte sind seit Jahrzehnten weltweit ein Begriff für Markenqualität in der Dentalbranche und werden in über 80 Ländern auf allen fünf Kontinenten

vertrieben. Um eine intensivere Betreuung der europäischen Großhändler zu gewährleisten und die Vertriebsregionen innerhalb Europas noch zu erweitern, wurde der Firmensitz der Tochterfirma, Whip Mix Europe GmbH, 2003 nach Deutschland gelegt. Von hier aus werden die Waren durch das eigene Logistikcenter schnell und günstig in alle europäischen Länder versendet.

Tradition verbunden mit Innovationsbegeisterung ist das Credo der beiden Geschäftsführer, Fleming Poulsen und Mike M. Hegemann, die den Firmenleitsatz „Kundenzufriedenheit durch Qualität und Team-Arbeit“ auch europaweit in die Tat umsetzen.

Whip Mix Europe GmbH, Raudestr. 2, 44141 Dortmund

E-Mail: miriam.krickau@whipmix-europe.com, www.whipmix-europe.com